



## Freuler II

### Die Deutung des Familienwappens der Familie Freuler

Das heute noch geführte Familienwappen zeigt in Rot eine natürliche Jungfrau, mit goldenen Haaren, in den Händen einen goldenen Stern und einen silbernen Pfeil mit goldenem Schaft haltend.

Die Schildfarbe Rot bedeutet militärische Stärke und Grossmut. Die Jungfrau soll Reinheit, Erlösung und Tugendhaftigkeit bezeugen. Der Pfeil symbolisiert Kampfbereitschaft und Geschicklichkeit. In der Heraldik symbolisiert ein Stern eine von Gott verliehene Qualität.

Beim Helm handelt es sich um einen Bügelhelm mit sieben Bügeln in Silber gehalten. Die Helmverzierung wiederholt die Jungfrau mit goldenem Stern und einem silbernen Pfeil. Die Helmdecke wiederholt die Schildfarben und umrankt pflanzenartig den Schild.

### The interpretation of the family coat of arms of the Freuler family

The family crest, still in use today, shows in red a natural virgin, with golden hair, holding in her hands a golden star and a silver arrow with a golden shaft.

The shield color red means military strength and generosity. The Virgin is to testify to purity, salvation, and virtue. The arrow symbolizes combat readiness and skill. In heraldry, a star symbolizes a God-given quality, but also happiness and salvation.

The helmet is a bow helmet with seven bows in silver. The helmet ornament repeats the Virgin with golden star and a silver arrow. The helmet cover repeats the shield colors and entwines the sign like a plant.